
今治市
デジタル未来コンソーシアム

2024年1月11日 第３回情報交換会・勉強会 活動報告



デジタル未来コンソーシアムの活動

目標は「デジタルでまちを楽しくする」こと。

様々な業種の企業メンバーが
今治の未来について話し合い、
地域の持つ課題に対して

デジタルを使ったアプローチに挑戦！

デジタルをきっかけとした
人や事業者間のつながり作りに取り組みます。



デジタル未来コンソーシアム
第3回情報交換会・勉強会

★日時・場所

1月11日（木）12:30～16:30 ＠驀進ベース１階会議室「スエズ」

★参加企業 8社

★活動概要

・振り返りと本日の概要説明

・弦楽四重奏に参加したメンバーとのパネルディスカッション形式セミナー

・各グループプランの共有と相互フィードバック

・全体の振り返りとまとめ



活動結果

★弦楽四重奏演奏者を交えたパネルディスカッションセミナー

グループで活動するにあたり持つべき視点とはどのようなものでしょうか？

セミナーでは、演奏者の皆さんをゲストに迎え、

「弦楽四重奏」というグループ活動を行うときの思考や実践についてお話を聞き、

コミュニティデザインを実践するうえでの重要な視点について考えました。

メンバーがそれぞれに気づきを得られたセミナーでした。

実施方法

司会者とゲストのセッションを聞きながら、

「客観的に正しいと思えた話」「なぜだか心が動いた話」というテーマで感想コメントをサイト
に投稿し、

意見を集約しました。

セッション後、全体の投稿内容をワードクラウドで振り返りました。



+α：希望者向け勉強会

勉強会テーマ

「マーケティングの実務スキルとローコードツール活用について」

冒頭でマーケティング実務のためのデータ分析の基礎を学んだ後、

実際にローコードツール(Exploratory)やExcelを使い、

2種類のサンプルデータ（従業員アンケート、売上データ）について分析しました。

分析結果を互いに発表し、相互レビューを行いました。

参加者の声

・少しデータの関連性を読むことができた。自社のデータも分析してみたい。

・エクセルでもある程度分析が出来ることがわかった。

・ツールの使い方や統計分析の基礎をアップデートしたい。



意見・発見
参加者の声

これまでの参加を通じ、一番収穫だったと思っていること

・各々で違った観点から感じたことを話し合えていて、少しずつではあるが実現に向けたディベートができていたこと

・さまざまな意見を混ざることで、新たな発想や気づきが生まれた。また、他の意見を否定せず素直に聞く大切さが身についたこと

・ローコードツールの活用やQRコードでのアンケートなどの手法

これまでの参加を通じ自分としてやっていきたいこと

・社内へのデジタル啓蒙

・色んな背景の人が交流すること、出来る環境がいい街かなと思うようになった

・繋がりを大切に新たなことを考えたい

・高校生を主役にしたイベントのトライアル開催。デジタルを告知、配信手法として活用し、参加者数を増やしたり、誇りにしてもらえるようにしたい

etc.



これからの活動予定

+α：
2月15日（木）

アンケート調査結果報告会

随時メンバー募集中！
今治市デジタル未来コンソーシアムは、本取り組みに賛同し、

共同で事業を推進していただけるチームメンバー（事業者・団体等）を募集しています。

お申し込みはこちら→
【今治市デジタル未来コンソーシアム参加表明書フォーム】
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